Ausgabe 27

## Haare lassen und Gutes tun



Nadine Maletz und Maik Dederichs bekamen von Vanessa
Klein und Jeffrey Kilinc einen neuen Haarschnitt. Der Preis:
eine Spende an eine sozial Einrichtung.

Köln (af). Haareschneiden für einen guten Zweck - das ist das Anliegen des Förderkreises "Benefiz-Coiffeure" in dem Friseure aus ganz Deutschland zusammengeschlossen sind. Für den Kölner Raum organsiert die stellvertretende Obermeisterin der Friseurinnung Köln Gloria Wüst-Jansen die Benefizveranstaltung "Open Hair". 12 Meistern, Friseuren

und Auszubildenden stellten in der Hohe Straße ihr Können für den guten Zweck zur Verfügung. "Die Kunden spenden einen beliebigen Betrag für ihren Haarschnitt, anstatt die Dienstleistung zu bezahlen", erklärt Wüst-Jansen. Das Geld, das die Friseure einnehmen, geht an die Ökumenische Ferienspielaktion HöVi-Land und die Jugendfarm Wilhelmshof.